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Curso gratuito de atendente de farmácia
tem inscrições prorrogadas

Praça Viva de Primavera acontece
no final de setembro
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Ladrões tentam roubar escritório,
fazem disparos, mas são presos pela PM

Polícia Militar fez o cerco na região e prendeu dois assaltantes na região do bairro Bela Vista em Paraíso

Polícia apreende
11 kg de crack e
prende suspeito

de tráfico em
carro de aplicativo

Justiça condena ex-prefeito
por danos morais, em ação
movida por Dilma Oliveira
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Comemoração do Bicentenário em Paraíso
teve "Carreata do Patriotismo e da Liberdade"
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Lagoinha
revitalizada será

entregue para
a população em
25 de outubro
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Há um ano "chuva negra"
fez o dia virar noite e
assustou paraisenses
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OPINIÃOCURTAS

SUICÍDIO
Divaldo Franco*

O momento culminante da evolução antropológica foi
aquele quando surgiu o homem.

Narra uma velha lenda que Deus, após o Seu magní-
fico feito, voltou à Terra para verificar a própria obra.

Tratava-se de um dia de magnífico verão, em que o
Sol iluminava a Natureza na exuberância de suas luzes e
cores, perfumes e encantamentos.

Em toda parte, havia beleza e magia, desde a brisa
perfumada até os córregos cantantes entre relva abun-
dante e colorida.

Deteve-se na contemplação das cores das aves e dos
animais, das florestas e dos montes longínquos, sorrin-
do ante a variedade de tudo e a maravilhosa música no
ar que a tudo embalava.

Subitamente, lembrou-se do ser humano e buscou-o
em derredor, indo encontrá-lo trabalhando o solo com
um instrumento rude, o semblante marcado pelo cansa-
ço e pelo suor, demonstrando mal-estar e desencanto.

O trabalho produzia-lhe indescritível desgosto, a ponto
de escapar-lhe com frequência uma praga.

Deus estava diante de um regato cuja água cristalina
escorria suavemente.

Automaticamente Ele tomou de um bolo de barro e,
enquanto contemplava o homem revoltado, amassava-o
maleável em Suas mãos até dar-se conta de que acaba-
va de moldar uma avezita.

Era delicada e bela. Ele sorriu, abriu-lhe o bico e dis-
se-lhe: - Tu serás a calhandra e cantarás para que a
beleza em geral e o ser humano em particular, ao escu-
tarem-te, sintam-se felizes e não permitam que a tristeza
e a revolta lhe tomem conta da existência.

MUITAS VACAS
De difícil solução, e o problema não é de hoje. Estamos
nos referindo ao grande número de animais soltos por
vias públicas em São Sebastião do Paraíso, especial-
mente em determinadas áreas. Exemplo é nas proximi-
dades do Fórum da comarca, Câmara Municipal, e sede
de Promotorias de Justiça. Sábado passado (3/9) gran-
de número de vacas dificultou o trânsito na Av. Dr. José
de Oliveira Brandão Filho. Onde estará a fiscalização
que não vê tanta vaca?

COLA
Com a proibição do uso de celular na cabine de votação
a Justiça Eleitoral incentiva a eleitora e o eleitor a utilizar
a chamada colinha eleitoral, com os números de
candidatas e candidatos escolhidos. O uso da cola no
dia da eleição torna mais rápida a digitação dos núme-
ros na urna eletrônica, além de contribuir para reduzir
as filas de votação. O Portal do Tribunal Superior Eleito-
ral (TSE) oferece um arquivo pronto para impressão, na
aba Eleições 2022. Basta fazer o download, imprimir, e
anotar o número com os quais as candidatas e candida-
tos serão identificados na urna.

SANEAMENTO
A Câmara Municipal realizou audiência pública para de-
bater sobre o Projeto de lei nº 5323, que altera o Plano
Municipal de Saneamento Básico. Ele prevê supressões
e alterações no atual texto da lei referentes às Áreas de
Preservação Permanente (APPs) do Córrego Rangel, do
Ribeirão Santana, dos córregos Liso, Pilões, Sapé,
Carrapatinho, Lagoinha e do Matadouro. Com a mudan-
ça proposta, o raio de proteção em torno dos córregos
no município passa de 10 para 30 metros de largura,
desconsiderando áreas consolidadas existentes desde
antes de julho de 2008 como construções, infraestrutura,
ruas, entre outros. Na lei atual, a área de proteção é de
50 metros, sem exceções.

PLANEJAMENTO
Segundo o secretário municipal de Meio Ambiente, Renan
Preto, o objetivo é igualar a legislação municipal com as
leis estaduais e federais.  Ele comenta que como o Pla-
no Municipal está hoje, seria preciso sair demolindo ca-
sas, realocando famílias e infraestrutura. Sabendo que
esta situação é “impraticável”, definiu ele, em relação a
áreas consolidadas existentes dentro de APPs. Renan
disse que a Prefeitura planeja construir barragens de
contenção de cheia para que água da chuva seja amor-
tecida e tenha vazão regularizada a jusante, o que vai
regularizar o impacto das cheias, evitando erosões.

ESTAÇÃO ELEVATÓRIA
Vereadores tiraram dúvidas e fizeram apontamentos
durante a audiência pública. Pedro Delfante (PL) suge-
riu a criação de um cinturão verde em torno da Estação
Elevatória de Esgoto Rangel, para evitar construções
próximas que podem sofrer com possível mau cheiro.
Também foi pontuado sobre risco de escassez de recur-
sos hídricos no município e erosão das margens do
Córrego Rangel. Conforme o projeto em debate qual-
quer empreendimento que for se instalar a um raio de
500 metros de estação elevatória ou de tratamento de
esgoto deverá apresentar estudo de impacto de vizinhan-
ça, a ser aprovado pelo Conselho Municipal de Desen-
volvimento Ambiental (Codema) e pela Secretaria Muni-
cipal de Meio Ambiente. Na lei atual, a distância para
apresentação desse estudo é um raio de 1 km.

REPASSE
Foi creditado, na sexta-feira, 9 de setembro, nas contas
das prefeituras mineiras, o repasse do Fundo de Partici-
pação dos Municípios (FPM), referente ao 1º decêndio
do mês, no valor total de R$ 669.495.708,22. Neste mon-
tante já consta o desconto da retenção do Fundo de Ma-
nutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de
Valorização dos Profissionais da Educação (Fundeb). Em
valores brutos, incluindo o Fundeb, a soma chega a R$
836.869.635,28. Para a Prefeitura de Paraíso havia a
estimativa em receber 2.379.503,22, em valores brutos.
O primeiro decêndio sofre influência da arrecadação do
mês anterior, uma vez que a base de cálculo para o re-
passe é dos dias 20 a 30 (do mês anterior).

ILUMINAÇÃO
A Prefeitura de Paraíso iniciou nesta semana o proces-
so de instalação da nova rede de iluminação da
Lagoinha, que passa por processo total de revitalização.
Esta é considerada uma das últimas etapas dos traba-
lhos realizados no local com previsão de entrega a toda
a comunidade no aniversário da cidade. O valor do in-
vestimento na parte elétrica é de cerca de R$ 450 mil.
Além de garantir um local mais seguro para a população
circular à noite, também trará mais vida e beleza à la-
goa. Segundo o prefeito Marcelo Morais todo o conjunto
de luminárias e fiação que será subterrânea está sendo
substituída ofertando segurança e conforto aos usuári-
os do espaço.

REDUÇÃO
A Câmara de Paraíso aprovou em votação final o Proje-
to de Lei Complementar, de autoria do Executivo que
altera o Novo Regime Jurídico Único dos Servidores
Públicos do Município (Lei Complementar nº 41/2012).
Ele modifica o artigo 119, que trata sobre a concessão
de licença ao servidor para o desempenho de mandato
em confederação, federação, associação de classe de
âmbito municipal, sindicato representativo da categoria
ou entidade fiscalizadora da profissão. Até então, a le-
gislação permitia licenciar até quatro servidores por en-
tidade e agora pela legislação aprovada serão apenas
dois servidores por entidade.

ARGUMENTAÇÕES
Quando o servidor for ocupante de dois cargos, será
concedida a licença apenas para o vínculo referente ao
cargo representado pela entidade sindical. A liberação
de licença para mandato classista será concedida ape-
nas para entidades regularmente registradas ou reco-
nhecidas no órgão competente. A justificativa apresen-
tada aponta que o objetivo é o equilíbrio em situações
que se assemelham. Hoje, o Município cede servidores
ao Sindicato dos Servidores Públicos de Paraíso - SEM-
PRE e a outros órgãos, como Fórum, Polícia Civil e Car-
tório Eleitoral. A iniciativa é padrão a todos os órgãos.

RESCISÃO
A UFLA (Universidade Federal de Lavras) através de
publicação no Diário Oficial da União tenta notificar a
empresa EM Neves Eirele. A construtora seria a respon-
sável pela obra de construção do Centro de Convivên-
cia no Campus Paraíso. No entanto, já há algum tempo
que os trabalhos foram interrompidos e esta parte da
construção está paralisada. A Universidade afirma ter
tomado providências no sentido de rescindir o contrato
de prestação de serviços. Resta a requerida apresentar
as alegações finais dentro do prazo de 10 dias fixados
para que o processo não ocorra à revelia. A parte envol-
vida pode se manifestar.

F A L E C I M E N T O S
03/09 - Vicente Ferreira da Silva, 94 anos
04/09 - João Marques de Souza, (João Juca) 94 anos

04/09 - Darcy Barbosa Franchi, 91 anos
05/09 - Paulo Lovato, 90 anos

05/09 - Guilhermina Pereira de Oliveira, 96 anos
05/09 - Rafael Fernandes, 30 anos

07/09 - José Gabriel da Silva, 88 anos
08/09 - Vitor Ângelo de Souza, 63 anos

09/09 - Carlos Henrique da Silva, 60 anos
09/09 - Ademir Silva de Oliveira, 71 anos

Atirou-a no ar e falou com alegria: - Canta!
A partir de então, toda vez que o ser humano se aflige

e está a ponto de desequilibrar-se ele se recorda da
calhandra e sorri, murmurando uma melodia...

A vida em qualquer expressão em que se apresente é
bênção de Deus que não pode ser ignorada.

Sejam quais forem as circunstâncias que dominem um
momento, é sempre uma oportunidade de aprendizagem
e de evolução.

Valorizar a ocorrência é a missão do homem e da
mulher inteligentes na Terra, com o objetivo de fazê-los
evoluir, descobrindo tesouros incomparáveis que jazem
neles adormecidos.

Vive-se um momento de descompromisso com a vida,
e as novas filosofias existenciais proclamam o prazer como
única razão para existir.

Toda vez quando algo não sucede como cada qual
deseja, logo surge a ideia covarde e cruel do suicídio
grosseiro.

Existir significa lutar, conquistar o infinito, inebriar-se
de valores grandiosos e de vitórias sucessivas.

Nada se consome no Universo. Ninguém morre. Não
te iludas, buscando fugir da realidade corporal e alcan-
çando a espiritual, porque tudo se transforma em infini-
tas expressões. Assim também a vida.

Viverás após o túmulo e serás feliz ou desventurado
conforme hajas escolhido na caminhada física.

Supera o sofrimento e canta!

ARTIGO PUBLICADO NO JORNAL A TARDE,
COLUNA OPINIÃO, EM 8 DE SETEMBRO DE 2022.

DIVALDO FRANCO - Professor, Médium, Escritor, Orador.
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Darwin, em uma pesquisa,
relata que os gatos protegem
as colmeias das invasões dos
ratos. Então, é de supra impor-
tância para os cultivadores de
mel. Os gatos protegem as ca-
sas das abelhas.

As abelhas ficam muito as-
sustadas quando invadem as
suas colmeias e não voltam
mais. Fogem.

Em uma relação social, qual
seria o papel do homem? Pen-
sando na mulher que romanti-
za a relação. Nem sempre ve-
mos o outro como realmente
é. Passamos um verniz. Pode
ser dito para a mulher também.
É uma flor ornamental e/ou tem
um papel social ou uma fun-
ção?

O gato, pode ser bonito e,
além disso, protege a colmeia
dos ratos. Beleza com função
social.

Ivan Maldi é membro efeti-
vo da Academia Paraisense de
Cultura

Do outro lado, começava
outro mundo encantado. Ou-
tra Estória!

Nagasaki, ficava encantada!
Voltando da trilha, brinca-

vam de cavalinhos, nos tron-
cos das bananeiras cortadas,
para retirarem os cachos de
bananas.

Andando mais u m pouco
pela trilha, de volta, chegavam
debaixo de uma enorme man-
gueira, cujas mangas caídas no
chão eram docinhas. As duas
sentavam-se nas enormes raízes
da mangueira, e se deliciavam
com as mangas maduras.

Logo passando em um ter-
reiro de terra batida, chagavam
na Mansão do Mundo Encan-
tado.

Lá era o verdadeiro céu! O
Reino Encantado!

Ah!... Nagasaki, que sauda-
de de você!...

Ah!... Mundo Encantado,
você ficou no passado!...

Marene Lizareli Paes

• Dos Leitores •
Papel social
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Curso gratuito de
atendente de farmácia

tem inscrições prorrogadas
O curso realizado pela ACISSP e SENAC é profissionalizante
e habilita o aluno para exercer a função. O início das aulas

deverá ocorrer em 26 de setembro e as inscrições estão
abertas no site da associação. As vagas são limitadas

A ACISSP (Associação
Comercial, Industrial, Agrope-
cuária e de Serviços de São
Sebastião do Paraíso) realiza-
rá mais uma edição do proje-
to Praça Viva. O evento será
em homenagem ao início da
primavera e será realizado no
entroncamento da rua desem-
bargador Jorge Fontana e da
avenida Alfredo Campolongo,
bairro São Judas. O projeto é
desenvolvido em parceria com
a Prefeitura de São Sebastião
do Paraíso.

O Praça Viva reúne even-
tos culturais e artísticos que
valorizam os talentos locais e
promovem a interação entre
os consumidores e empresá-
rios paraisenses, gerando um
ambiente de descontração e
alegria, sorteio de prêmios e
atividades que possam entre-
ter as pessoas que passem
pelo local e que sirvam para
atrair clientes para o comér-
cio. Este é o sétimo evento do
ano.

Praça Viva de Primavera
acontece no final

de setembro
Evento reunirá encerramento da Semana Nacional

do Trânsito, apresentações musicais, prêmios e rua de lazer.
Ele acontece no entroncamento da rua Desembargador

Jorge Fontana com a avenida Alfredo Campolongo

O Praça Viva contará com
aula de Muay Thai, com a pre-
sença do Grupo Essência que
apresentará pagode e música
popular, rua de lazer para as
crianças brincarem e se diver-
tirem, apresentação de fanfar-
ras das escolas municipais
Professora Alice Naves Fer-
reira e Professora Maria de
Lourdes Dizaró (CAIC), além
de brindes e presentes que
serão sorteados pela ACISSP
e seus parceiros.

No mês de setembro hou-
ve a mudança da data do Pra-
ça Viva. Ao invés de aconte-
cer no início do mês, como nas
edições anteriores, ele acon-
tecerá no final de setembro
para coincidir com o encerra-
mento das atividades da Se-
mana Nacional do Trânsito,
onde a Prefeitura de Paraíso,
através da Secretaria Munici-
pal de Segurança Pública,
Trânsito, Transporte e Defe-
sa Civil, realizará ações de
conscientização a todos pre-

sentes no evento, além de le-
var o Jogo Tran para instruir
as crianças sobre regras de
circulação e respeito ao trá-
fego de veículos e pedes-
tres.

"O Praça Viva esse mês
sofreu alteração de data: será
no dia 24 de setembro, mas
manterá sua animação e
crescente participação de
parceiros para fazermos um
grande evento numa das re-
giões mais populosas da ci-
dade e que concentra grande
número de estabelecimentos
comerciais.

Convido a todos da cidade
e, especialmente os morado-
res e comerciantes da região,
a compartilharem uma manhã
de sábado de muita alegria e
serviços durante o Praça Viva
que é realizado em parceria
com a Prefeitura de Paraíso",
comentou o presidente da
ACISSP/CDL, Dr. Matheus
Colombaroli.

(ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO ACISSP/CDL)

A ACISSP (Associação
Comercial, Industrial, Agro-
pecuária e de Serviços de São
Sebastião do Paraíso), em
parceria com o Senac (Ser-
viço Nacional de Aprendiza-
gem Comercial), está promo-
vendo um curso profissio-
nalizante de atendente de far-
mácia. As inscrições estão
abertas e o início das aulas
foi adiado para o dia 26 de
setembro. Restam poucas
vagas e ainda dá tempo de os
interessados participarem do
curso.

O objetivo do curso é for-
mar profissionais com com-
petência para atuar na orga-
nização física de farmácias
e drogarias e no atendimen-
to ao cliente de forma a con-
tribuir para a saúde da po-
pulação e para o alcance dos
resultados esperados pelas
empresas.

O aluno que fizer o curso
de atendente de farmácia es-
tará apto a realizar o suporte

de atendimento por meio da lei-
tura de prescrições e solicita-
ção dos clientes, separação,
entrega e comercialização de
medicamentos e de outros pro-
dutos para saúde, produtos de
higiene pessoal, perfumaria e
cosméticos, bem como na dis-
posição e reposição de produ-
tos, no auxílio do controle de
estoque e na organização do
estabelecimento.

Este profissional atua em
farmácias e drogarias, sob a
supervisão e orientação do far-
macêutico, exercendo suas ati-
vidades em conformidade com
os princípios éticos, a legisla-
ção vigente e os procedimen-
tos e normas do estabelecimen-
to.

Podem participar do curso
de profissionalização de aten-
dentes de farmácia jovens aci-
ma de 17 anos e com o ensino
médio completo. No ato da ins-
crição o candidato deve apre-
sentar o histórico escolar, CPF
ou documento que contenha o

número do Cadastro de Pes-
soa Física, comprovante de
residência atualizado e ficha
de matrícula preenchida, que
é disponibilizada pela ACIS
SP.

O curso tem duração to-
tal de 240 horas e as aulas
serão à noite, das 19h00 às
22h00 de segunda a quinta-
feira, respeitando os feriados
e período de festas de final
de ano.

Ao final do curso, o alu-
no fica habilitado profissio-
nalmente para exercer a fun-
ção de atendente de farmá-
cia, fato que é um diferencial
na carreira e que pode abrir a
possibilidade de contratação
por farmácias e drogarias de
todos o país.

Os interessados em par-
ticipar do curso podem
acessar o site: www.acissp.
com.br e fazer sua inscrição
de forma gratuita. As vagas
são limitadas.
(ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO ACISSP/CDL)
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A Lagoinha um dos mais
belos cartões postais de São
Sebastião do Paraíso após pas-
sar por um amplo processo de
revitalização será entregue à
população em 25 de outubro,
dia do aniversário da cidade. A
informação foi divulgada ao
Jornal do Sudoeste pelo pre-
feito Marcelo Morais que anun-
ciou que o local está receben-
do investimentos de aproxima-
damente R$ 1,5 milhão. “Tive-
mos aquela chuva ácida que
contaminou as águas, provo-
cou a mortandade dos peixes e
fez com que antecipássemos
um trabalho que estava previs-
to para ocorrer ali. Estamos ter-
minando toda a reforma e va-
mos devolver à comunidade
mais um espaço público recu-
perado pela nossa administra-
ção”, comenta.

Na sexta-feira,9 de setem-
bro, completou um ano em que
a cidade foi tomada por uma
densa camada de fumaça pro-
vocada por queimadas ocorri-
das na região. A ocorrência de
uma chuva negra além de as-
sustar moradores por conta de
um fenômeno nunca visto cau-
sou uma série de prejuízos em
Paraíso. Um deles foi a conta-
minação das águas da Lago-
inha. Além da chuva, as águas
da enxurrada lançadas na lagoa
provocaram uma grande con-
taminação, sendo retirado do
local quase 1,5 tonelada de pei-
xes mortos.

A tragédia motivou um tra-
balho intenso para o resgate e
recuperação de um dos espa-
ços públicos que é uma das
referências do paraisense e tu-
ristas para o lazer e entreteni-
mento. Após a remoção dos
peixes, houve o esgotamento
das águas que marcou o início
de todo o processo de remo-

Lagoinha revitalizada será entregue
para a população em 25 de outubro

delação do local. Vazia, a
Lagoinha foi tomada por má-
quinas pesadas e caminhões
para a remoção do solo traba-
lho que foi concluído já no iní-
cio deste ano.

“Foi preciso anteciparmos
e promover uma completa re-
forma naquele local, não pre-
vista para o momento e que
exigiu que refizéssemos todo o
planejamento que tínhamos
programado para o lugar e que
deveria ocorrer somente a par-
tir de 2023”, relembra o pre-
feito.

O trabalho vem sendo feito
por etapas. Após o enchimen-
to da lagoa, passou-se a recu-
perar o aspecto urbanístico do
entorno, com o refazimento da
parte paisagísticas, calçadas.
Oito chafarizes foram implan-
tados e vão ajudar não só no
embelezamento do local como
ajudará a melhorar a oxigena-
ção das águas.

As obras de revitalização
caminham para a etapa final
quando está sendo trocado
todo o sistema de iluminação

que está recebendo conjuntos
de luminárias modernos e que
darão um aspecto de mais se-
gurança e conforto para os pas-
seios noturnos em todo entor-
no da Lagoinha.

O secretário municipal de
Meio Ambiente, Renan Preto
Jorge avalia que de uma infeli-
cidade surgiu todo um proces-
so de modernização do espa-
ço. “Temos em andamento o
trabalho de revitalização dos
principais espaços públicos de
nossa cidade, como ocorreu
com a Praça da Fonte, a Lago-
inha também está sendo resga-
tada. Teremos a soltura de pei-
xes, com espécies adequadas
e a partir de um projeto ofere-
cido pela empresa Via Verde
será implantado um sistema
autossustentável, recuperando
toda aquela área”, define.

O prefeito Marcelo Morais
ressalta que nunca foi feito um
trabalho no local como agora e
que a população vai se orgu-
lhar da nova Lagoinha. “O nos-
so planejamento era promover-
mos a reforma somente o ano

A data de 9 de setembro de
2021 entrou para a história de
São Sebastião do Paraíso e fi-
cou conhecida como o dia que
virou noite. Em função das in-
tensas queimadas registradas
naquela época em toda a região
uma formação de nuvens aca-
bou ocasionando a chamada
"chuva negra" que amedrontou
várias pessoas por toda a cida-
de por volta das 13h30. A es-
curidão tomou conta das ruas,
obrigando o uso de luzes elé-
tricas nas casas, escritórios e
vias públicas.

Consequências da fatídica
tarde foram quintais das resi-
dências sujos pela água de fu-
ligem. Devido ao corte abrup-
to de energia, bombas do sis-
tema de captação de água da
Copasa foram queimadas e a
população viveu o caos do
desabastecimento de água que
deixou a maior parte das casas
sem água potável.

Parte da população penou
por ter que conviver com o de-

sabastecimento por pratica-
mente uma semana até que os
reservatórios enchessem nova-
mente. Com a corrida ao co-
mércio houve até falta de água
para beber e para atender as
necessidades básicas.

Um dos efeitos mais nefas-
tos da chuva que caiu sobre a
cidade, juntamente com a en-
xurrada das ruas próximas foi
a poluição e contaminação das
águas da Lagoinha. Sem oxi-
gênio houve uma grande mor-
tandade de peixes. Várias fo-
ram as tentativas de resgate,
com uso de equipamentos para
oxigenar as águas, sem suces-
so.

Por fim tentou-se retirar os
peixes com redes e tarrafas,
para transferi-los a outros re-
servatórios, sem sucesso. Por
fim liberou-se a pesca numa
tarde de sábado, medidas que
ajudaram a capturar alguns
exemplares, mas o estrago já
estava feito.

A Lagoinha foi praticamen-

te interdita para que os restos
dos peixes fossem retirados,
resultando em 1,5 toneladas de
volume descartado. Começava
naquele momento um proces-
so para a revitalização de um
dos mais bonitos cartões pos-
tais da cidade. "Foi um fenô-
meno raro, depois uma grande
tristeza pela destruição, mas

depois surgiu a esperança com
o processo de reconstrução",
explica o secretário de Meio
Ambiente, Renan Preto Jor-
ge.

Passado um ano de toda a
situação a região da Lagoinha
passou por um amplo proces-
so de remodelação e as obras
agora cainham para a sua fase

final. "O prefeito teve a inicia-
tiva de antecipar a revitalização
e em breve teremos um espa-
ço novo e com qualidade de
vida para ofertar à população",
anuncia. Renan enumera que
todo o complexo do Parque da
Lagoinha foi reformado e cita
o parque infantil, a quadra de
esportes, a volta dos pedali-

que vem, mas como tivemos
há um ano a ocorrência daque-
la chuva que caiu, com aquela
fuligem, foi até o leito da Lago-
inha e matou os peixes, perde-
mos o PH e a oxigenação da
água. Diante disse fizemos um
planejamento em caráter de
urgência, licitamos a limpeza da
lagoa e fomos fazendo outros
investimentos ali que eram ne-
cessários”, observa.

Marcelo comenta que as
obras estão chegando pratica-
mente na última fase, que a re-
modelação do sistema de ilu-
minação. “Faremos a reinaugu-
ração em 25 de outubro, res-
gatando a questão dos pedali-
nhos. A expectativa é de que
as novas luminárias sejam en-
tregues funcionando em 5 de
outubro, faremos o apanhado

final em relação aos jardins e
urbanização para que possamos
entregar mais um espaço pú-
blico resgatado para a comu-
nidade”, anuncia.

O prefeito relembra que sua
administração assumiu com a
Lagoinha praticamente destruí-
da e agora o espaço que foi re-
formado, “ficou bonito e está
sendo visitado, pessoas tiran-
do fotos é gratificante”, desta-
ca.

“Com isso demonstramos
que quando o cuidado, é pos-
sível de acontecer estas coisas
boas retornam para a comuni-
dade. Tivemos um investimen-
to na casa de quase R$ 1,5
milhão em tudo o que está sen-
do feito vai valer a pena. Foi
praticamente um ano de muito
trabalho para que a gente pu-

desse reformar e entregar a
nova Lagoinha para a comuni-
dade”, finaliza.

Mesmo durante a fase de
obras a Lagoinha continua re-
cebendo visitantes, como as
pequenas crianças de uma es-
cola que estavam fazendo ati-
vidades recreativas no local.
Outras pessoas também fazem
questão de acompanhar de per-
to as obras e verificar como o
espaço está ficando.

“Passo aqui com frequên-
cia, está ficando muito lindo.
Ficamos tristes com os danos,
os peixes que morreram, mas
estamos esperançosos de que
a reforma vai deixar este lugar
muito melhor do que era an-
tes”, diz a comerciante Maria
Júlia Santos Silva que passava
pelo calçadão reformado.

Há um ano "chuva negra" fez o dia
virar noite e assustou paraisenses

nhos e todo o entorno refor-
mado.

"Está sendo implantada
uma nova iluminação, haverá
mais segurança, assim como na
Praça da Fonte, na Escola Cam-
pos do Amaral estão sendo de-
volvidos à população espaços
públicos completamente me-
lhores do que eram antes", ob-
serva.

Para o prefeito Marcelo
Morais a entrega das obras da
Lagoinha revitalizada "será
mais um presente para a nossa
comunidade". Ele destaca que
em havendo boa gestão dos
recursos é possível fazer im-
portantes serviços e realiza-
ções. "Agora é importante não
só desfrutar, mas também pre-
servar e conservar, um espaço
que vai beneficiar a todos",
observa. É uma grande con-
quista que beneficia desde os
moradores, a sociedade local e
aos turistas que visitam, o co-
mércio, enfim o ganho será de
todos, finaliza.

Fotos: Arquivo

Desastre natural provocou
mortandade de peixes na Lagoinha

Chuva negra ocorrida em 9 de setembro
de 2021 é relembrada por suas 'causas
e efeitos' provocados em toda a cidade

Bryan Felipe

Segundo o prefeito Marcelo Morais investimentos na reforma da Lagoinha chega a R$1,5 milhões

Parque da Lagoinha é um dos
principais cartões postais de Paraíso

Roberto Nogueira
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O candidato a deputado fe-
deral pelo partido Cidadania,
Vinício Scarano, está percor-
rendo cidades do Sul de Minas
de forma a ampliar apoio e con-
quistar votos na região. Encon-
tro com lideranças e reuniões
setoriais possibilitam ao verea-
dor de São Sebastião do Para-
íso apresentar-se e expor seus
projetos e propostas.

Durante toda a semana Vi-
nício participou de vários even-
tos e promoveu vários encon-
tros. Em Varginha reuniu-se
com lideranças da cidade e de
municípios vizinhos, como
Paraguaçu e Elói Mendes, que
estão engajados em sua cam-
panha e de Gedeon Gentil que
concorre a uma cadeira na
Assembleia Legislativa de Mi-

Vinício Scarano leva campanha
para todo o Sul de Minas

Reuniões com lideranças de diversos municípios amplia a base de apoio eleitoral do candidato a deputado federal
própria cidade e de localidades
próximas como Pouso Alegre,
Cambuquira e São Gonçalo do
Sapucaí. A campanha nessas
nesses locais também é feita em
parceria com o candidato a
deputado estadual Gedeon Gen-
til.

Nesses encontros foram
apresentadas as histórias dos
candidatos e destacando a tra-
jetória de cada um. No caso do
Vinício Scarano foram mostra-
das suas indicações e projetos
frutos da atuação como verea-
dor mais votado na última elei-
ção em Paraíso. Destacando
que em seus seis anos de vere-
ança ele não apresenta qualquer
tipo de denúncia, que sempre
se posicionou pela independên-
cia para poder agir de acordo

com seu entendimento no que
fosse melhor para a população.

Vinício ainda destacou que
é candidato ficha limpa e que
vai lutar para combater o sis-
tema político instalado na Câ-
mara dos Deputados, com o
objetivo de aprovar as reformas
necessárias para o país avan-
çar, crescer e que possam aju-
dar Minas e a região no Seu
desenvolvimento.

"Essa independência com
que sempre atuei na Câmara foi
importante pois me possibilitou
ter liberdade para votar e me
posicionar de acordo com o
interesse do povo. É isso que
quero manter como deputado
federal pois, sem rabo preso
com ninguém, poderei lutar
contra os benefícios de pou-

cos que prejudicam a maioria
da população e trabalhar pela
aprovação das reformas tribu-
tária e política, além da revisão
do pacto federativo, devolven-
do a autonomia para os muni-
cípios brasileiros decidirem os
seus investimentos. A luta será
difícil, mas estou preparado
para isso", comentou Vinício.

"Para isso conto com meu
parceiro Gedeon Gentil que é
empresário, gera empregos e
sabe o peso do estado nos
ombros do empreendedor. Nos-
sos ideais são os mesmos e
estamos juntos nessa caminha-
da. Inclusive estaremos cum-
prindo agenda juntos na próxi-
ma semana em São Sebastião
do Paraíso e na região", finali-
zou Scarano.

nas Gerais. Uma grande reu-
nião também foi realizada no

município de Congonhal e re-
cebeu lideranças e equipes da

A AB Nascentes das Gerais
iniciará a partir da próxima se-
gunda-feira, 12 de setembro, a
operação de um novo desvio de
tráfego entre o km 0 e km
0+300 da MGC-491, em São
Sebastião do Paraíso. Segun-
do a empresa, a medida será
adotada para a realização de
mais uma etapa da obra de du-
plicação da rodovia neste tre-
cho. O tráfego será desviado
para a marginal na Avenida En-
genheiro Washington Martoni,
em mão dupla, durante 15 dias,
e após este período, voltará ao
traçado normal. Antes mesmo
da interdição já foi registrado
na tarde de quinta-feira,9, um
acidente envolvendo um moto-
ciclista no trecho.

As obras da rodovia con-
templam uma interseção em
dois níveis entre a MG-050 e a
BR-491, com pista duplicada e
implantação de uma passagem
inferior de veículos para aces-

so ao município e retornos
operacionais. Os investimentos
totais da obra giram em torno
de R$ 24 milhões.

Este trecho de obras vai
ampliar a capacidade de tráfe-
go e as condições de seguran-
ça da MG-050, beneficiando
cerca de 5,5 mil motoristas di-
ariamente. O empreendimento
ainda contribuirá, ao final do
conjunto de obras, para impul-
sionar o desenvolvimento
socioeconômico da região,
com maior desenvoltura no es-
coamento da produção econô-
mica, atratividade de grandes
empresas e no deslocamento da
população da região para capi-
tal mineira e também em dire-
ção ao estado de São Paulo.

Em todos os trechos em
obras, a AB Nascentes das Ge-
rais pede aos motoristas para
obedecerem a sinalização de
velocidade máxima de 40 km/
h. As obras foram iniciadas

com trabalhos de terraplanagem
em outubro de 2021. Já em
abril deste ano, após os servi-
ços terem sido interrompidos
em dezembro, as obras foram
reiniciadas e avançam com a
construção de aterros e implan-
tação das novas alças de aces-
so e saída da no entroncamen-
to das rodovias.

ACIDENTE
Na tarde desta quinta-fei-

ra,9, foi registrado um aciden-
te no trevo de entroncamento
entre as rodovias MG-050/
MGC-491 e a Avenida Darcio
Cantieri que está recebendo
acabamento final em sua ma-
lha asfáltica. Um motociclista
não teria percebido o trevo e
passou direto na via tendo cor-
tado o canteiro central onde
colidiu com a guia e caiu. Ele
sofreu escoriações e foi enca-
minhado para atendimento mé-
dico.

Nascentes desvia tráfego em trevo da
MG-050 com a MGC-491 em Paraíso

O tráfego será desviado para a marginal na Avenida
Engenheiro Washington Martoni, em mão dupla, durante 15 dias

Divulgação

Congonhal, e algumas lideranças de inconfidentes

Reprodução
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por Dwlyan Santos

II NITEROI
CHESS OPEN

CONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇA
NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:

O paraisense Grande
Mestre Evandro Amorim Bar-
bosa disputou, nos dias 1 a 7
de setembro, do II Niteroi
Chess Open 2022.

O evento contou com a
presença de 207 jogadores,
10 países, 8 grandes mes-
tres.

Evandro fez 7 pontos em
9 possíveis, 5 vitórias e 4
empates, ficando meio pon-
to atrás do campeão e divi-
dindo o terceiro lugar com 7
jogadores. Pelos critérios de
desempate terminou na dé-
cima colocação.

Evandro é o único gran-

de mestre de Minas Gerais e
atual número 7 no ranking
brasileiro.

Acesse: facebook/cxssp

GM Evandro Barbosa em ação no II Niteroi Chess Open

CXSSP

Sebastião Tadeu Ribeiro

O serviço de atendimento à
saúde tanto público e privado,
em São Sebastião do Paraíso,
está melhorando e muito. Te-
mos um hospital da Sta. Casa
que é referência no Estado de
Minas e também até mesmo pra
outras regiões do País. Há aten-
dimento de internações, cirur-
gias complexas. Também ane-
xo às dependências da Sta.
Casa temos o Hospital Regio-
nal do Coração (HRCor). As
instalações do Hospital da Sta.
Casa e do HRCor, são invejá-
veis, limpas e todas em ótimo
estado de conservação e um
corpo clínico de primeira qua-
lidade.

Também temos mais de
uma dezena de Postos de Saú-
de, Unidade de Pronto Atendi-
mento (UPA), no prédio da
Secretaria Municipal de Saúde
faz atendimento médico, labo-
ratoriais e também conta com
diversos aparelhos eletrônicos
para fazer diagnósticos de di-
versas doenças.

Paraíso também tem o Hos-
pital Psiquiátrico Gedor Silve-
ira, também referência no Es-
tado de Minas e atende pacien-

Paraíso, cidade polo no tratamento
de saúde, precisa de hemocentro

Paraíso necessita e muito da implantação de Hemocentro

tes de outros Estados da Fede-
ração. No serviço privado de
atendimento médico, a cidade
conta com duas conceituadas
empresas de plano de Saúde,
que tem quartos para interna-
ções por período mais curto e
realizam pequenas cirurgias.

Com todo este importante
aparato de atendimento ao tra-
tamento de saúde em São Se-
bastião do Paraíso, está faltan-
do e precisando muito na cida-
de é de um hemocentro. As
pessoas que residem em Para-

íso que querem e têm condi-
ções de saúde boa, idade com-
patível para doar sangue, se
puderem, terão que ir até Pas-
sos para fazer doação.

Para quem pretende e pode
fazer doação, tem que ir à Santa
Casa de Misericórdia, fazer um
cadastro munido de documen-
tos. As pessoas que estiverem
aptas, terão que estar presen-
tes todas as quintas-feiras a
partir das 07h00 em frente ao
prédio da Sta. Casa, e lá estará
um ônibus que os conduzirá até

Passos para fazer a doação.
Quem interessar ser um

doador, poderá entrar em con-
tato pelo tel. 3539 1300 -, e
receberá toda informação ne-
cessária. A Sta. Casa de Paraí-
so está precisando sim de doa-
dores, vamos salvar vidas, seja
um colaborador voluntário,
porque todos nós estamos no
mesmo barco, podemos ser
também um paciente que ne-
cessita de tomar sangue para
sobreviver.

Paraíso que é cidade polo
no tratamento de Saúde, pre-
cisa urgentemente da instalação
de um hemocentro, um traba-
lho que tem de ser priorizado e
resolvido pela classe política
paraisense a nível municipal,
estadual e federal atuais e tam-
bém para os candidatos que
serão eleitos na próxima elei-
ção do dia 2 de outubro e se-
rão os representantes da popu-
lação paraisense. Muitos doa-
dores em Paraíso alegam que
não têm doado, porque é ne-
cessário se deslocarem até Pas-
sos demanda tempo, e há ou-
tras dificuldades relacionados
aos seus trabalhos, afazeres do
dia a dia e compromissos
inadiáveis.

Reprodução

A disputa da Taça Paraíso
2022 foi reiniciada no último
domingo,4, com duas partidas
pela Série B. Neste domingo,11,
a bola volta a rolar desta vez
envolvendo as equipes da Sé-
ria A, também chamada de Pri-
meira Divisão da categoria. A
competição ficou paralisada
por cerca de um mês após a
morte do jogador Ryan Vinícius
Silva Coelho,19, que atuava
pelo Itamarati, equipe que dei-
xou a competição também por
este motivo, juntamente com o
Família.

O campeonato segue agora
em sua segunda fase na Série
B, com as equipes do Atletic
Club, Mocoquinha, Ômega e
Portuguesa. Os jogos foram
realizados no último domin-
go,4, no Estádio Dr. Joaquim
Ferreira Gonçalves, o 1º de
Maio, Atletic Club 0x1 Portu-
guesa, às 10 horas. A outra
partida ocorreu entre Mocoqui-
nha 4x2 Ômega, no Estádio
Étore Cantieri.

Com estas partidas, os ar-

 Jogos da Taça Paraíso de 2022 voltam a
ocorrer depois de um mês de paralisação

Operário foi uma das equipes convidadas a participar da segunda fase da Taça Paraíso

Divulgação

tilheiros são Leonam Campos
e João P. Moura (Mocoquinha)
com dois gols cada. Em segui-
da com um gol estão Talison
(Ômega), Dejanilson (Ômega)
e Alan (Portuguesa). Em duas
partidas foram marcados 7 gols
e distribuídos 11 cartões ama-
relos e um vermelho.

Neste domingo,11, a roda-
da envolve equipes da Série A
com três jogos. Às 10 horas,
no Estádio Étore Cantieri, jo-

gam Seniors x Riviera. No
mesmo horário no Estádio
Étore Cantieri, o Paraíso Lan-
ches enfrenta o Grêmio Recre-
ativo. No período da tarde tem
rodada dupla no Étore Cantieri:
às 13h30 Santa Cruz x Ribeiro
e às 15h30, tem Juventude x
Operário.

As equipes do Riviera e Ope-
rário, foram convidadas para a
segunda fase, após a desistên-
cia do Itamarati F.C. e do Fa-

mília. Os dois times optaram por
deixar a disputa, após a morte
do atleta Ryan Vinícius. As par-
tidas seguirão intercaladas com
uma rodada a cada fim de se-
mana envolvendo as equipes de
cada série.

A previsão inicial é de que a
Taça Paraíso fosse encerrada
em outubro, mas devido a pa-
ralisação de 30 dias, as finais
devem ocorrer possivelmente
em novembro.

Por André Richter

Repórter da Agência Brasil

BRASÍLIA

A vice-procuradora-geral
da República, Lindôra Araú-
jo, pediu nesta sexta-feira (9)
ao Supremo Tribunal Federal
(STF) a anulação da decisão
do ministro da corte Alexan-
dre de Moraes, que determi-
nou buscas e apreensões con-
tra empresários acusados de

compartilhar mensagens anti-
democráticas.

Na manifestação, Lindôra
afirmou que a decisão de Mo-
raes "violou o sistema acusa-
tório", por ter sido decretada
de ofício, sem prévia manifes-
tação do Ministério Público e
por apenas parte das diligên-
cias terem sido requisitadas
pela Polícia Federal (PF).

Segundo a vice-procura-
dora, não há indícios que pro-
vem a prática de crimes pelos

Grupo é acusado de trocar mensagens antidemocráticas

PGR pede anulação de medidas
de Moraes contra empresários

empresários e que justifiquem
as buscas. Além disso,
Lindôra afirmou que a deci-
são do ministro foi tomada
com "base apenas em maté-
ria jornalística".

"O caminho normal que se
espera dos órgãos estatais de
persecução é, inicialmente,
buscar averiguar, por meio de
diligências prévias e prelimi-
nares, a veracidade e autenti-
cidade das informações e ana-
lisar, à luz do ordenamento ju-

rídico, se os fatos representa-
dos constituem, em tese, infra-
ções penais", escreveu a pro-
curadora.

No mês passado, parte das
diligências determinadas por
Alexandre de Moraes foram
tomadas a partir de um pedi-
do da Polícia Federal (PF) e
foram baseadas em matérias
jornalísticas que tiveram aces-
so à troca de mensagens en-
tre os empresários.

(Agência Brasil)
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Três pessoas de São Sebas-
tião do Paraíso ficaram feridas
em um acidente envolvendo a
colisão de dois veículos no km
38 da Rodovia Altino Arantes,
na noite de quarta-feira,7, em
Batatais (SP). Duas pessoas
moradoras em Altinópolis (SP)
tiveram morte instantânea. As
pistas ficaram fechadas para o
resgate aos feridos e trabalhos
da Perícia Técnica, além da
remoção dos veículos.

Paraisenses ficam feridos em acidente
que teve duas mortes na Altino Arantes

Segundo informações da
Polícia Militar Rodoviária do
Estado de São Paulo, o moto-
rista do veículo Pálio seguia
sentido Altinópolis a Batatais,
quando realizava a ultrapas-
sagem em um local permitido.
No entanto ele acabou coli-
dindo frontalmente com o
veículo VW UP que seguia no
sentido contrário. Com o
impacto, o motorista de 32 anos
e uma adolescente de 15 anos

do veículo Pálio não resistiram
aos ferimentos e morreram no
local. Ambos são moradores
em Altinópolis (SP) e foram
sepultados nesta quinta-feira,8.

Já no VW UP onde estavam
os paraisenses, a condutora de
44 anos foi socorrida em
estado grave para unidade do
Hospital das Clínicas de
Ribeirão Preto (SP). No veículo
também estava uma idosa de
70 anos e um menino de 5

anos, que foram socorridos e
encaminhados para a UPA
(Unidade de Pronto Atendi-
mento) de Batatais (SP).

O trecho da rodovia preci-
sou ser interditado para o
trabalho das equipes de resgate
e atuação da Perícia Técnica.
O local foi periciado e a ocor-
rência foi registrada na Central
de Flagrantes de Franca. O
caso será investigado pela
Polícia Civil de Batatais.

A Sicredi das Culturas RS/
MG está com processo seleti-
vo aberto para a contratação de
Coordenador Administrativo
Financeiro em São Sebastião
do Paraíso. Para se inscrever
no processo seletivo é neces-
sário realizar o cadastro no site
sicredi.gupy.io e candidatar-se
à vaga de interesse. As inscri-
ções seguem até a próxima ter-
ça-feira, dia 13 de setembro. O
site também apresenta as atri-
buições, requisitos e qualifica-
ções necessárias para a vaga.

Como requisitos e qualifi-
cações, é necessário ter ensi-
no superior completo em Ad-
ministração, Economia, Ciên-
cias Contábeis ou áreas afins;
experiência na área administra-
tiva/financeira, em instituição
financeira; experiência em ges-

Sicredi tem
vaga para atuação
em São Sebastião

do Paraíso

tão de equipes; possuir CNH,
categoria B e ter hábito de diri-
gir e residir, preferencialmen-
te, em São Sebastião do Paraí-
so.

Link da vaga: https://
bit.ly/coordAdmParaiso

Para acompanhar as vagas
de trabalho abertas pela Sicredi
das Culturas RS/MG na região
basta acompanhar as redes so-
ciais da cooperativa (Facebook
e Instagram), pelo perfil
@sicredidasculturasrsmg, ou
através do site sicredi.gupy.io,
onde são divulgadas as vagas
do Sistema Sicredi de todo o
país. A Sicredi das Culturas RS/
MG também possui perfil no
Linkedin, onde também divul-
ga as oportunidades de traba-
lho na cooperativa.

Raíza Goi Borba A Polícia Civil instaurou in-
quérito para apurar as circuns-
tâncias da apreensão de drogas
ocorrida na noite de terça-fei-
ra,6, véspera do Feriado da
Independência. Uma operação
de fiscalização montada pela
Polícia Militar em São Sebasti-
ão do Paraíso resultou na pri-
são de um homem acusado de
tráfico de drogas.

A partir de denúncia anôni-
ma o suspeito foi pego em um
veículo de aplicativo que vinha
de Ribeirão Preto. Junto com
ele foram apreendidas 11 bar-
ras de crack que seriam comer-
cializadas na cidade.

O delegado de Polícia Ci-
vil, Carlos Brazil, é quem está
à frente do inquérito instaura-
do na Polícia Civil que vai apu-
rar toda a situação. Segundo
informações, o homem preso
acusado de tráfico tem 47
anos. Contra ele já haviam ou-
tras denúncias de tráfico de

Polícia apreende 11 kg de crack e prende
suspeito de tráfico em carro de aplicativo

drogas que estavam em anda-
mento para apuração. As infor-
mações recebidas nesta opor-
tunidade foram pontuais pos-
sibilitando a montagem de ope-
ração especial e que resultou no
flagrante no trevo de acesso a

BR-265, na região da pedreira.
A polícia encontrou os 11

tabletes de crack que estavam
acondicionadas em sacolas
plásticas dentro do carro de
São Sebastião do Paraíso. Pelo
histórico de ocorrências esta é

considerada a maior apreensão
de crack já registrada no mu-
nicípio paraisense. O valor das
drogas apreendidas é estimado
em aproximadamente R$ 250
mil, mas sendo diluída e trans-
formada pode render mais do
que o triplo deste valor.

O homem foi preso e enca-
minhado para a Delegacia de
Polícia Civil onde foi ratifica-
do o ato de flagrante. Após ser
ouvido no plantão policial em
seguida ele foi integrado ao sis-
tema prisional.

A droga apreendida também
foi recolhida juntamente com
uma certa quantia em dinheiro
e o veículo utilizado que a prin-
cípio deverá ficar fora de cir-
culação.

O delegado Carlos Brazil,
titular contra crimes de tráfico
deverá realizar outras diligên-
cias para concluir as investiga-
ções e encaminhar o inquérito
ao Judiciário.

Policiais participaram da apreensão de
drogas após denuncia anônima em Paraíso

Reprodução

Ladrões tentam roubar escritório, fazem
disparos, mas são presos pela PM

A ação rápida da Polícia
Militar resultou na prisão de
dois homens que haviam aca-
bado de roubar um escritório
de contabilidade, no bairro
Bela Vista, em São Sebastião
do Paraíso. O crime foi come-
tido na tarde desta sexta-fei-
ra, 9.

Os assaltantes adentraram
ao local, um deles armado
com um revólver, e anuncia-
ram o assalto. A polícia foi
acionada e ao chegar ao local
dos fatos deparou com os au-
tores em fuga quando foi efe-
tuada a prisão em flagrante
dos acusados. Os ladrões fi-
zeram ao menos cinco dispa-
ros de arma de fogo.

Por volta de 14h30 a Sala
de Operações do 43º Batalhão
da Polícia Militar foi solicita-
da por um telefonema por uma
pessoa que denunciou a ação

dos marginais. De imediato foi
acionada a viatura de área que
se deslocou para a rua José
Osias de Sillos. O Tático Mó-
vel e outras guarnições tam-
bém foram enviadas em refor-
ço para o apoio e fecharam a
região.

Os policiais perceberam
um dos assaltantes que tenta-
va a fuga pelos fundos. Ele foi
dominado e preso. Na sequên-
cia já nas proximidades da
porta de entrada do escritório
a PM deparou com o segun-
do indivíduo que foi preso,
quando se preparava para a
fuga. Os homens não resisti-
ram à prisão..

Segundo informações an-
tes de partirem para o assalto
os ladrões que têm 40 e 41 anos
e são oriundos do interior do
estado de São Paulo, haviam
furtado uma moto para faze-

rem o deslocamento. O veícu-
lo foi apreendido na porta do
local onde ocorreu o assalto.

Ao chegarem ao escritó-
rio três funcionários, um de 54
anos, outro de 60 e um tercei-
ro de 65 anos todos do sexo
masculino foram rendidos e os
ladrões fizeram ameaças e fo-
ram nas gavetas em busca de
dinheiro.

No momento da aborda-
gem uma pessoa conseguiu
entrar em um local isolado e
acionou a polícia. Na tentati-
va de fuga foram realizados
seis disparos aleatórios a par-
tir de um revólver calibre 38.
Um dos disparos não percu-
tiu. Apesar de assustados ne-
nhuma das vítimas se feriu.
Com medo da ação uma pes-
soa chegou a passar mal e foi
atendida pelo Corpo de Bom-
beiros.

Com a prisão em flagran-
te dos dois envolvidos a Polí-
cia Militar conseguiu recupe-
rar uma moto usada pelos as-
saltantes e também apreendeu
arma em que foi feito os
disparos. Foram recuperados
R$ 3.396,00 em dinheiro. A
Perícia Técnica foi acionada
para os trabalhos de praxe.

Conforme levantamentos
iniciais os dois assaltantes dis-
seram terem vindo do estado
de São Paulo exclusivamente
para a prática do roubo. Ain-
da está em investigação se a
escolha do local do crime foi
aleatório ou não.

Ambos os acusados já pos-
suem condenação e já cum-
priram pena por outros crimes
praticados. Eles foram enca-
minhados à Delegacia de Po-
lícia Civil e integrados ao sis-
tema prisional.

FOTOS: Roberto Nogueira

Polícia Militar fez o cerco na região e prendeu dois
assaltantes na região do bairro Bela Vista em Paraíso

Arma do crime e o dinheiro que seria levado
foi recuperado com ação rápida da PM
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O ex-prefeito Walker
Américo Oliveira foi condena-
do a pagar a ex-vice-prefeita,
Dilma Aparecida Oliveira a
quantia de R$ 10 mil a título de
indenização por danos morais.
A decisão, datada em 31 de
agosto, é do juiz de direito,
Osvaldo Medeiros Neri, da 1.ª
Vara Cível da comarca de São
Sebastião do Paraíso.

Dilma ingressou com ação
em 2020 afirmando que foi
“difamada”. À época, foi pu-

blicado decreto pelo então pre-
feito Walkinho delegando com-
petência para que Dilma assu-
misse a Prefeitura no período
de 15 a 25 de outubro de 2020.
Dilma alegou que o decreto era
ilegal, e teria “motivação pes-
soal”, para impedir sua candi-
datura como vereadora. Re-
nunciou ao cargo de vice-pre-
feita.

Em entrevista Walkinho dis-
se que a renúncia teria gerado
prejuízo aos cofres públicos, e

se o substituísse “não ficaria
impedida dar continuidade à
campanha eleitoral para verea-
dora”. Ao propor a ação, Dilma
alegou que críticas feitas por
Walkinho em programa de te-
levisão repercutiram ‘e feriu
sua imagem perante o eleitora-
do”.

“A autora, sendo pessoa
pública política e notória, atu-
ando no Município, embora se
encontre suscetível a receber
críticas, aquelas devem ser re-

Justiça condena ex-prefeito por danos morais,
em ação movida por Dilma Oliveira

alizadas dentro dos limites le-
gais e morais, isto porque os
direitos constitucionais como a
liberdade de expressão e mani-
festação de pensamento não se
constituem em direitos absolu-
tos e devem ser sopesados com
outros direitos essenciais, a
exemplo da honra, da intimida-
de e imagem”, ressaltou o juiz
Osvaldo Neri.

Também destacou que “não
passa desapercebido o fato de
que em processo que tramitou

perante a Justiça Eleitoral, hou-
ve o reconhecimento da ausên-
cia de veracidade nas afirma-
ções intentadas” por Walkinho,
com direito de resposta con-
cedido a Dilma Oliveira, “o que
corrobora a ilicitude do ato pra-
ticado pelo ofensor”.

O OUTRO LADO
Ouvido pelo Jornal do Su-

doeste, o ex-prefeito Walker
Américo disse: “Respeito a sen-
tença do Juízo da 1.ª Vara, que

acertou em grande parte da
sentença, se equivocando em
sua interpretação no que tange
a divulgação  inverídica, pois a
minha fala foi baseada em inú-
meras decisões de segunda ins-
tância jurisprudências”.

“Respeito a decisão do Juí-
zo de primeiro grau, e vamos
entrar com recursos para ten-
tar reverter a decisão, tanto aqui
como em segunda instância
(TJ) fazendo valer a verdadei-
ra justiça”, ressalta.

Por Akemi Nitahara
Repórter da Agência Brasil
Rio de Janeiro

O Índice Nacional de Pre-
ços ao Consumidor Amplo
(IPCA – a inflação oficial do
país) registrou queda de 0,36%
em agosto, após recuo de
0,68% em julho, quando a taxa
foi a menor desde o início da
pesquisa, em janeiro de 1980.
Com isso, a inflação acumula
alta de 4,39% no ano e de
8,73% em 12 meses. Os da-
dos foram divulgados sexta-
feira (9), no Rio de Janeiro,
pelo Instituto Brasileiro de Ge-
ografia e Estatística (IBGE).

O gerente da pesquisa, Pe-
dro Kislanov, disse que a
desaceleração na deflação foi
influenciada pela tarifa da ener-
gia elétrica e pelo preço dos
combustíveis.

“Um dos fatores é a retra-
ção menos intensa da energia
elétrica (-1,27%), que havia sido
de 5,78% no mês anterior, em
consequência da redução das
alíquotas de ICMS. Também

houve aceleração de alguns gru-
pos, como saúde e cuidados
pessoais (1,31%) e vestuário
(1,69%), e a queda menos for-
te do grupo de transportes em
agosto”, argumentou.

Ele lembra que, em julho, o
preço da gasolina caiu 15,48%
e, em agosto, a retração foi de
11,64%. Com isso, o grupo
dos transportes registrou -
3,37%, com a queda de
10,82% nos preços dos com-
bustíveis. No mês, o gás vei-
cular caiu 2,12%, o óleo diesel
retraiu 3,76% e o etanol ficou
8,67% mais barato.

Segundo o IBGE, as pas-
sagens aéreas caíram 12,07%
em agosto, após quatro meses
consecutivos de alta, influen-
ciadas pela sazonalidade das
férias de julho que geram au-
mento da demanda, bem como
as altas anteriores que elevaram
a base de comparação. Além
disso, houve redução do que-
rosene de aviação no período.

O grupo comunicação teve
queda de 1,10%, com a redu-
ção de 6,71% nos planos de

telefonia fixa e de 2,67% em
telefonia móvel.

ALTAS
O grupo habitação subiu

0,10% em agosto. O segmen-
to de  saúde e cuidados pesso-
ais teve alta de 1,31%, com as
elevações de 2,71% no item
higiene pessoal e de 1,13% no
plano de saúde. O grupo ves-
tuário teve a maior variação no
mês: 1,69%. As principais in-
fluências foram roupas femi-
ninas (1,92%), masculinas
(1,84%) e calçados e acessó-
rios (1,77%).

O grupo alimentação e be-
bidas subiu 0,24%, após a alta
de 1,30% de julho. Ficaram
mais caros o frango em peda-
ços (2,87%), queijo (2,58%) e
frutas (1,35%). Foram verifi-
cadas quedas no preço do to-
mate (-11,25%), da batata-in-
glesa (-10,07%) e do óleo de
soja (-5,56%).

Kislanov destacou, também,
a queda de 1,78% no leite lon-
ga vida, com a proximidade do
fim da entressafra. “Nos últi-

mos meses, os preços do leite
subiram muito. Como estamos
chegando ao fim do período de
entressafra, que deve seguir até
setembro ou outubro, isso pode
melhorar a situação. Mas, no
mês anterior, a alta do leite foi
de 25,46%, ou seja, os preços
caíram em agosto, mas ainda
seguem altos”, explicou.

INPC
A queda no Índice Nacio-

nal de Preços ao Consumidor
(INPC) foi de 0,31% em agos-
to, desacelerando com relação
à deflação apurada em julho, de
0,60%. Com isso, o índice acu-
mula alta de 4,65% no ano e de
8,83% nos últimos 12 meses.

Os produtos alimentícios
passaram de 1,31% em julho
para 0,26% em agosto. Já os
não alimentícios foram uma
queda de 1,21% em julho para
retração de 0,50% em agosto.

A inflação medida pelo
INPC se refere às famílias com
rendimento de um a cinco sa-
lários mínimos.

(Agência Brasil)

Inflação oficial cai 0,36%
em agosto, diz IBGE

Queda teve influência da redução nos combustíveis e energia elétrica

Por Agência Brasil
Rio de Janeiro

Com o objetivo de arrecadar
fundos para um projeto social
que oferece uma viagem dos
sonhos para 192 crianças em si-
tuação de vulnerabilidade social,
com deficiência ou com alguma
doença grave, o medalhista
paralímpico Phelipe Rodrigues
encarou em desafio diferente,
velejar de kitesurfe por três es-
tados do Nordeste brasileiro.

O nadador de 32 anos, que
já conquistou oito medalhas em
Jogos Paralímpicos, encarou
270 km entre Itamaracá (PE)
e Natal (RN), um percurso di-
ferente do cumprido por ele em
2021, de 370 km entre Jerico-
acoara (CE) e Lençóis Mara-
nhenses (MA). Mas o objetivo
permanece o mesmo, levantar
recursos para o Projeto britâ-
nico Dreamflight, que oferece
uma viagem de 10 dias pela

Para ajudar projeto
social, medalhista

paralímpico
encara desafio

Nadador Phelipe Rodrigues completa
percurso de 270 km de kitesurfe

Disney (EUA) para 192 crian-
ças. Passeio totalmente gratui-
to para os participantes.

“Apesar da minha experiên-
cia em downwind [uma moda-
lidade de kitesurfe], esse teve
vários desafios que eu não con-
tava: muita chuva, falta de ven-
to e maré alta. Estou com as-
saduras e hematomas em vári-
as partes do corpo. Não fazia
ideia de que seria um trecho tão
difícil, sem contar o fato de que
foram quase 300 km em três
dias, e que no ano passado fi-
zemos 400 km em sete dias”,
afirma o pernambucano.

Apesar de tanto esforço, o
sentimento é de dever cumpri-
do, pois o atleta ajudou a cum-
prir parte da meta do projeto,
que ainda não foi completa-
mente alcançada, mas que
continua recebendo doações
até o dia 18 de setembro no
site do projeto.

(Agência Brasil)


